

# Beeindruckende Jahresbilanz der DLRG-Ortsgruppe Speyer



**Die Ortsgruppe Speyer der Deutschen Lebens-Rettungs-Gesellschaft hat heute die statistischen Zahlen für das abgelaufen Jahr 2011 vorgelegt.**

Bei der Ausbildung in den beiden Hallenbädern Bademaxx Speyer und Kreishallenbad

Römerberg haben insgesamt 17 Kinder ihr Seepferdchen erfolgreich bestanden. Jugendschwimmscheine in bronze, silber und gold wurden zusammen 44 Mal vergeben und den Juniorretter haben 25 Kinder und Jugendliche erworben. In der Rettungsschwimmausbildung konnten insgesamt 38 et-

tungsschwimmscheine (bronze, silber und gold) überreicht werden. Dreizehn Ausbilder sorgten mit 680 Stunden Dienst dafür dass über einhundert Kinder regelmäßig ihr Schwimmtraining absolvieren konnten. Der wärmste Sommer seit langem war gleichzeitig an den

Wochenenden meist auch sehr nass. Daher kamen die 24 Helfer im Wasserrettungsdienst zusammen mit 15 Bootsführern und neun Einsatztauchern nur auf 2.393 Wachstunden im Naherholungsgebiet Binsfeld. Die SEG-Wasserrettung wurde zu zwei Einsätzen alarmiert, konnte aber jeweils auf der An-

fahrt wieder abbestellt werden, da keine Menschen in Gefahr waren und ein Eingreifen daher nicht mehr nötig war. Weitere Arbeitsstunden wurden für die Pflege und Wartung von Material, Gebäude (460) und organisatorische Aufgaben erbracht (800). (spa/Foto: Privat)